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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
SISTEMAS NORMATIVOS INTERNOS INDÍGENAS 
 
COMPRUEBAN REGLAS INTERNAS EN COMUNIDADES INDÍGENAS DE 5 MUNICIPIOS MÁS DEL ESTADO   
La Comisión de Asuntos Indígenas e Inclusión del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) verificó y 
determinó la existencia histórica de sistemas normativos internos en 68 comunidades indígenas de los municipios 
de Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Peñamiller y Pinal de Amoles. Los dictámenes 
correspondientes fueron aprobados en atención a la sentencia TEEQ-JLD-1/2019 y serán sometidos a consideración 
del Consejo General de Instituto. La Presidenta de la Comisión, María Pérez Cepeda, informó que a la fecha se ha 
comprobado la existencia de sistemas normativos internos en comunidades indígenas de 9 municipios de la entidad, 
incluidos Cadereyta de Montes, Ezequiel Montes, San Joaquín y Tequisquiapan.  Lo anterior, con base en los grupos 
focales y reportes etnográficos realizados por la Coordinación de la Licenciatura en Antropología de la Universidad 
Autónoma de Querétaro (UAQ), así como el apoyo de diversas instituciones como el Instituto Nacional de los Pueblos 
Indígenas, el Instituto Nacional de Antropología e Historia y los Ayuntamientos del Estado.  La Consejera Electoral 
señaló que en las próximas semanas se hará la verificación respectiva en los municipios de Amealco de Bonfil, Colón, 
Huimilpan, Pedro Escobedo, Querétaro y Tolimán.  Con respecto a los dictámenes aprobados, confirman la presencia 
de sistemas normativos en 14 comunidades indígenas de Arroyo Seco, 28 de Jalpan de Serra, 6 de Landa de 
Matamoros, 17 de Peñamiller y 3 de Pinal de Amoles.  En la sesión virtual participaron el Consejero Presidente del 
IEEQ, Gerardo Romero Altamirano; las Consejeras Electorales Rosa Martha Gómez Cervantes y Karla Isabel Olvera 
Moreno, los Consejeros Electorales Daniel Dorantes Guerra, Carlos Rubén Eguiarte Mereles y José Eugenio 
Plascencia Zarazúa; el Encargado de Despacho de la Secretaría Ejecutiva, Carlos Alejandro Pérez Espíndola; la 
Secretaria Técnica Rocio Guadalupe Verboonen Bazán y las siguientes representaciones: Arturo Ruiz Sánchez del 
Partido Acción Nacional (PAN), Vidal Navarrete Cerda del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Susana Rocío 
Rojas Rodríguez de Morena y Ángel César Zafra Urbina del Partido del Trabajo (PT).  (EUQ 2) 
 
https://informativodequeretaro.com/comprueban-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-5-municipios-
mas-del-estado/ 
 
https://elqueretano.info/trafico/comprueban-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-5-municipios-del-
estado/ 
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/comprueban-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-5-municipios/ 
 
http://ladehoy.com.mx/comprueban-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-5-municipios-mas-del-
estado/ 
 
https://www.meganoticias.mx/queretaro/noticia/comprueban-reglas-internas-en-comunidades-
indigenas/191314 
 
https://www.sinpermisoqro.mx/?p=12055 
 
https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/el-ieeq-comprueba-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-
5-municipios-de-queretaro/#.X5bno4hKiM8 
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https://almomento-queretaro.com/2020/10/24/comprueba-ieeq-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-
5-municipios-mas-del-estado/ 
 
https://adninformativo.mx/comprueban-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-5-municipios-del-estado/ 
 
http://www.codigoqro.mx/2020/10/24/ieeq-verifica-reglas-internas-en-comunidades-indigenas-de-5-
municipios/ 
 
ALISTA IEEQ PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA PROCESO ELECTORAL 2020-2021 
Por Paulina Rosales 
El Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ) se alista para aprobar, este mes de octubre, el presupuesto para 
el proceso electoral 2020-2021, adelantó el consejero presidente Gerardo Romero Altamirano, quien reconoció que 
este financiamiento podría ser mayor a lo otorgado en procesos electorales anteriores, por circunstancias como el 
COVID-19. De acuerdo con el consejero presidente, por ley, debe entregarse la propuesta de presupuesto del órgano 
electoral este mes de octubre y adelantó que en este proyecto se contemplarán los gastos para implementar las 
medidas de salud por el COVID-19. “El presupuesto que nosotros vamos a aprobar, justamente, se dará a conocer en 
una sesión de este mes; nosotros estamos afinando algunos detalles”, adelantó. Romero Altamirano también informó 
que, a diferencia de otros años, será el IEEQ quien absorba los costos de la casilla única, como la capacitación o el 
material electoral, que implica mayores obligaciones legales como la transmisión en vivo de las sesiones de cómputo 
de votos. “Se espera que el presupuesto que nosotros presentamos, será mayor a recursos electorales anteriores, 
por estas circunstancias y por otras que comento. No podría yo adelantarles cuál va a ser el incremento”, enfatizó. 
Romero Altamirano aseveró que el IEEQ actuará con responsabilidad en la ejecución de los gastos. En 2018, el IEEQ 
autorizó 100 millones 463 mil 10 pesos para el financiamiento público de partidos políticos, de los cuales, 22 
millones 660 mil 829 pesos se destinaron a gastos de campaña. 
 
https://codiceinformativo.com/2020/10/alista-ieeq-proyecto-de-presupuesto-para-proceso-electoral-2020-
2021/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
  
PAN 
 
LA SOBERBIA DE MORENA SERÁ LA CLAVE DE SU DERROTA: MARTÍN ARANGO 
El secretario general del Comité Directivo Estatal del PAN, Martín Arango, declaró que Morena tiene un gran error 
que es la soberbia, el no tener la capacidad de reconocer los errores que se están cometiendo desde el ámbito federal 
y los diferentes órdenes de gobiernos. “Me parece que será la clave de su derrota”, en los próximos comicios, asegura. 
(N) 
 
 
 
MORENA 
 
MORENA QUERÉTARO RECONOCE TRIUNFO DE MARIO DELGADO 
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Sin dejar de reconocer el trabajo político de Alfonso Ramírez Cuellar y Bertha Luján, Morena Querétaro reconoció el 
triunfo de Mario Delgado, que derivó de la encuesta realizada por el INE, por lo que ahora se estará a la espera del 
trabajo y líneas de acción que se indiquen desde el Comité Ejecutivo Nacional, indicó Jesús Méndez, Secretario 
general en funciones de presidente. (ADN) 
 
ALISTARÁN ELECCIÓN EN MORENA LOCAL 
Tras perfilarse Mario Delgado como nuevo presidente nacional de Morena, el Comité Ejecutivo Estatal de Querétaro 
esperará que se emitan lineamientos para la elección de la dirigencia local, afirmó Jesús Méndez, secretario general 
en funciones de presidente. (DQ) 
  

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: ROBAN DATOS, EQUIPO Y TARJETAS A BIENESTAR 
Provoca alarma el robo de información y equipos de cómputo con datos sobre beneficiarios de los diversos 
programas sociales de la Secretaría del Bienestar; además de que las autoridades de la dependencia han expresado 
que desconocer con qué finalidad ocuparán los datos y el paradero del vigilante en turno al que le correspondía la 
seguridad. (DQ, principal) 
 
N: PARTIDO EN DOS 
Fue un audio que realizó el conductor de un Uber y que envió por la aplicación de Whatsapp para dar aviso sobre el 
siniestro registrado ayer, sobre la avenida 5 de Feb, ero a metros del puente peatonal de la colonia Obrera, donde 
había quedado prensado junto con su pasajera. (N, principal) 
 
AM: DESTACA QUERÉTARO EN CAPACIDAD PRODUCTIVA 
Según DataMéxico la entidad se ubicó en segunda posición nacional debido a la alta vocación en la industria, 
exportaciones y generación de empleo. (AM, principal)  
 
EUQ: SALUD: CASOS ACTIVOS DE CORONAVIRUS SUBEN 150% 
Estado 2° con mayor tasa regional de infecciones, dicen, del 1 al 23 de octubre hubo mil 15 contagios más. (EUQ, 
principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
OCTUBRE CON LA CIFRA MÁS ALTA DE CASOS COVID-19 
Frente a lo que se tenía hasta el 30 de septiembre pasado, durante los primeros 23 días de octubre aumento en la 
entidad casi el 150% el número de casos activos de Covid-19, reporta la SESEQ, quien agregó también que, a nivel 
regional, Querétaro ocupa el 2° lugar con mayor tasa de incidencia de enfermos que tienen activos este 
padecimiento. (EUQ) 
 
 
 
TIENE QUERÉTARO 316 CASOS DE COVID-19 EN UN DÍA 
El estado de Querétaro registró este sábado su máximo de casos en un día desde el inicio de la epidemia de Covid-
19, con 316 personas confirmadas. Así, el acumulado de casos desde el 11 de marzo asciende a 13,075 personas. (N) 
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EN LA CAPITAL EL 69% DE CASOS DE COVID-19 
Del total de los casos de COVID-19 en el estado de Querétaro, 69.1% los registró el municipio capital, seguido de SJR, 
Corregidora y El Marqués. Asimismo, de los 18 municipios, 16 mantienen casos activos. Peñamiller y San Joaquín 
son los únicos municipios sin casos activos. La directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, reiteró el compromiso 
del Gobierno del estado por la búsqueda de casos en los 81 municipios, pues el objetivo dijo- es cortar las cadenas 
de contagio, para estabilizar la curva de la pandemia en la entidad. (N) 
 
HIPERTENSIÓN PRESENTE EN 41% DE FALLECIMIENTOS POR COVID-19 
De acuerdo con la SESEQ la hipertensión arterial es la principal comorbilidad presente en las personas que 
fallecieron por COVID-19, pues del total de las defunciones que se han presentado en la entidad, 41% de las personas 
la padecían. (N) 
  
SEDESOQ DESTINÓ 20 MDP A SALUD 
La SEDESOQ ha destinado más de 20 mdp para el personal de salud que trabaja en las clínicas y hospitales Covid-19, 
con apoyos de 10 mil a 20 mil pesos, ante el riesgo de contagio que enfrentan y porque arriesgan su vida por el bien 
de todos los queretanos. (ESSJR) 
 

PODER LEGISLATIVO 
  
JÓVENES, UNO DE LOS MOTORES MÁS IMPORTANTES PARA HACER DESPEGAR AL PAÍS: MAURICIO KURI 
Los jóvenes de México son uno de los motores más importantes para hacer despegar al país, afirmó Mauricio Kuri, 
senador de la República por Querétaro. Durante una reunión con grupos juveniles de Cadereyta de Montes, el 
también coordinador del grupo parlamentario del PAN, indicó que la creatividad y soluciones innovadoras de este 
sector permitirán la reactivación económica y social de México. (DQ, N) 
  
QUERÉTARO INDEPENDIENTE, UNA OPCIÓN EN LOS PRÓXIMOS COMICIOS: CONNIE HERRERA 
En los próximos comicios Querétaro Independiente se vislumbra como una opción y garantía de todo aquel que 
quiera contribuir y fortalecer la vida política en el estado, y además esté cierto que la fortaleza en el ámbito local se 
sustenta en la forma de contribuir a la nación en un momento de crisis sanitaria y política, así lo afirmó la diputada 
Connie Herrera. (N) 

 
MUNICIPIOS 

  
DIF SENSIBILIZA A MUJERES CONTRA EL CÁNCER DE MAMA 
A través del Programa “DIF A Tu Lado”, el municipio de Querétaro ofrece el servicio de “escaner mamario”, mismo 
que se encuentra operando de manera itinerante en las siete delegaciones municipales, a partir de las 8:30 de la 
mañana. (N) 
 
 
 
QUESEROS, DEVASTADOS DE IR A RECONFINAMIENTO 
Hasta 25% de las ventas que registran productores de quesos artesanales de Querétaro se generan al llevar 
directamente sus artículos al domicilio del consumidor. Fernando Alonso presidente de la asociación de productores 
queretanos de queso, advirtió que un nuevo cierre obligatorio, si se registra un retroceso a rojo en el semáforo 
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epidemiológico por Covid-19, sería devastador; sin embargo, los productos de la entidad mantienen la esperanza de 
que los contagios no se eleven, además de que cuentan con la experiencia de los meses anteriores. (EUQ) 
  
EL MARQUÉS DESTACA EN CAPACIDAD PRODUCTIVA 
En cuanto a la capacidad productiva, a nivel municipal El Marqués se ubicó en la cuarta demarcación nacional en 
esta escala; en tanto, Querétaro capital se posicionó como novena ciudad productiva. De los primeros 10 municipios 
productivos, tres de ellas pertenecen al Bajío, una más en la región de Puebla y las demás son del norte del país. (AM) 
  
CORREGIDORA, 7MO LUGAR NACIONAL EN MEJORA REGULATORIA 
Jorge Avendaño, encargado de la coordinación de Mejora Regulatoria en el municipio de Corregidora, dio a conocer 
que, derivado de la simplificación de trámites, la demarcación se coloca en el séptimo sitio a nivel nacional en Mejora 
Regulatoria. (N) 
 
REITERAN DEJAR CERO DEUDAS 
El secretario de Finanzas Públicas Municipales, Itzcalli Rubio, dijo que hasta el momento existe adeudo menor a 100 
mdp, de los cuales alrededor del 80% corresponde a la deuda heredada por los anteriores gobiernos; es este sentido, 
reiteró el compromiso del presidente municipal, Guillermo Vega, respecto a dejar cero deuda. (ESSJR) 
 
MANIFIESTAN APOYO A AMLO 
Por lo menos una veintena de habitantes del municipio de Amealco de Bonfil, se manifestaron por un parte de horas 
en la explanada del jardín principal para externar su apoyo hacia los trabajos que ha realizado a más de dos años del 
mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador. (ESSJR) 
 
SUSPENDEN CELEBRACIONES DE SANTA MUERTE EN PEDRO ESCOBEDO 
Debido a la contingencia sanitaria por el COVID-19, el santuario de la Santa Muerte en Pedro Escobedo permanecerá 
cerrado del 29 de octubre al 3 de noviembre, con lo que se suspende su peregrinación tradicional al ser un evento 
masivo. De acuerdo con un oficio, publicado por el Santuario en redes sociales, ante la contingencia sanitaria el 
Comité de Salud del municipio de Pedro Escobedo solicitó de forma preventiva el cierre del recinto en esas fechas, 
con la finalidad de evitar percances con los visitantes por las restricciones y recomendaciones sanitarias para evitar 
contagios. (DQ) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS PEGARÁ A SECTOR AGROPECUARIO 
La desaparición de fideicomisos afectará a los productores agropecuarios, sobre todo a los pequeños, que tenían en 
la banca de desarrollos la única manera de acceder a créditos, lamento Alejandro Ugalde, presidente de la UGRQ. 
(EUQ) 
  
REPETIRÁ TERESA GARCÍA COMO RECTORA DE LA UAQ 
Por segunda ocasión, Teresa García será rectora de la UAQ para el periodo 2021-2024, luego de que de manera 
preliminar obtuviera 48 votos del consejo universitario, más de las dos terceras partes requeridas para ganar esta 
elección. (DQ, EUQ, CI) 
  
NO HAY EVIDENCIA DE INTERVENCIÓN DE SECRETARÍA DE BIENESTAR EN ELECCIONES DE LA UAQ 
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No hay evidencias de que la Secretaría de Bienestar interviniera en las elecciones de la UAQ, afirmó Teresa García. 
La virtual ganadora de la elección a rectoría, afirmó que se tendrá que indagar qué actores externos intervinieron, 
por lo que pidió oportunidad de analizar e investigar dicha situación. (N) 
  
PROTOCOLO DE GÉNERO DE LA UAQ NO SE HA IMPLEMENTADO AL 100%, RECONOCE TERE GARCÍA 
Parte del problema que se vive en materia de violencia de género en la UAQ puede deberse a que el protocolo no ha 
sido implementado al 100%, reconoció Teresa García, rectora de la institución. La virtual ganadora de la elección a 
rectoría, agregó que la implementación del protocolo no lo es todo, pues existen acciones adicionales que ayudarán 
a trabajar en la materia; por ello, se comprometió a que en su segundo periodo se continuará abordando esta 
problemática. (DQ) 
  
INVESTIGARÁN INTROMISIONES EN PROCESO ELECTORAL DE LA UAQ 
La irrupción en el Consejo Universitario que llevó a la suspensión del debate no fue provocada por la comunidad 
universitaria, consideró la rectora de la UAQ, Teresa García. (N) 
  
ROBAN EQUIPO DE CÓMPUTO DE LAS INSTALACIONES DE LA SECRETARÍA DEL BIENESTAR  
Esta mañana, autoridades federales tomaron conocimiento del robo de equipo de cómputo (50-70 computadoras) 
del interior de las instalaciones de la Secretaría del Bienestar, delegación Querétaro, ubicada en calle estadio al sur 
de la capital durante la madrugada, frente al estadio Corregidora en esta ciudad. En su momento y a pregunta expresa 
de los medios de comunicación, Rocío Peniche, coordinadora administrativa, dijo que “se ha iniciado la carpeta de 
investigación ante la FGR correspondiente tanto por el robo, como por la desaparición del vigilante de guardia que 
debería estar cubriendo el turno nocturno en las instalaciones de la dependencia”. (EUQ) 
  
CONFIRMA GILBERTO HERRERA ROBO DE 70 COMPUTADORAS EN OFICINAS BIENESTAR 
El delegado de los programas bienestar en Querétaro, Gilberto Herrera, confirmó el robo de 70 computadoras en las 
oficinas de la calle estadio, al sur de la ciudad, donde incluso dijo que pudo haber sido obra del crimen organizado. 
Y es que, a decir de él, la cantidad de equipo robado pudo haber sido sustraído por un comando, sin importar estar 
a un costado de las oficinas de la Guardia Nacional y de la FGR. (Q, ADN) 
 
ROBAN INSTALACIONES DE LA DELEGACIÓN DEL BIENESTAR EN QUERÉTARO 
Autoridades de seguridad realizan un operativo en las inmediaciones de la secretaría del Bienestar federal, en la 
calle estadio, donde se reportó el robo de diverso material y equipo de cómputo. El vigilante del lugar no ha sido 
localizado, y se reportó que varias computadoras, así como tarjetas de beneficiarios de programas habrían sido 
sustraídas, sin que hasta el momento se conozca el monto de lo robado. (N, Q, CI) 
  
 
 
 
ASEGURAN 120 AMPOLLETAS DE FENTANILO EN EL AIQ 
La SEDENA informó a través de un comunicado que elementos del Ejército Mexicano y de la GN, realizaron un 
aseguramiento de 120 ampolletas que contenían una sustancia con características propias al fentanilo, en el AIQ. 
(EQ) 
 
COPARMEX QUERÉTARO VISLUMBRA UN CIERRE DE AÑO COMPLEJO 
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Para la Coparmex el cierre de año para las empresas será complejo ante la situación de la pandemia. De acuerdo con 
la presidente del organismo, Lorena Jiménez, el cierre de 2020 no será el acostumbrado de otros años con números 
positivos. (ADN) 
 
CIERRE DE PANTEONES IMPACTARÍA A FLORERÍAS HASTA UN 80%: CANACO 
El presidente de la Canaco, Carlos Habacuc, estimó que las florerías podrían tener pérdidas de hasta el 80 por ciento 
debido al cierre de panteones el día de muertos. (N) 
  
IDENTIFICAN LAS OBRAS PRIORITARIAS 
El Colegio de Ingenieros Civiles del Estado trabaja en la identificación de obras prioritarias para la capital queretana, 
informó el presidente de este gremio, Sergio Camacho. Explicó que estas acciones se hacen de manera conjunta con 
las autoridades municipales a través de asesoría especializada de los colegios. (DQ) 
 
QUERÉTARO ENTRE LOS ESTADOS CON MAYOR INFRAESTRUCTURA FORENSE 
El estado de Querétaro se ubicó como la décima entidad a nivel nacional con mayor infraestructura pericial y forense 
de acuerdo con el “Décimo censo nacional de procuración de justicia 2020”, que muestra a Querétaro con seis 
laboratorios y 15 unidades de servicios periciales y forenses. (N) 
  
BUFANDAS OTOMÍES EXITOSAS EN ALEMANIA 
Uno de los periodos que más anhelan las artesanas de San Ildefonso Tultepec, en Amealco de Bonfil, es la invernal, 
toda vez que sus días los pasan elaborando bufandas donde plasman bordados únicos que incluso, las han llevado a 
participar en concursos en Alemania, donde han tenido un rotundo éxito. (DQ) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
  
BAJO RESERVA 
Néstor Domínguez minimiza las posibilidades de Juan José Jiménez. Nos comentan que en días pasados el diputado 
local morenista Néstor Domínguez platicó con los reporteros que cubren la fuente legislativa. Tocaron temas 
electorales, pero no los de sus aspiraciones a buscar la presidencia municipal de San Juan del Río, sino de los 
tiradores que hay en su partido a la gubernatura. Tajante, nos cuentan, dijo que el senador Juan José Jiménez "no 
tiene oportunidad de ser candidato y mucho menos de ganar una elección". Morena entra en la recta final de las 
definiciones. En más de este partido, nos comentan que, por segunda semana consecutiva, el titular de la UIF Santiago 
Nieto Castillo canceló su gira a Querétaro, pues recordemos que cada fin de semana atendía reuniones en nuestra 
entidad con militantes de Morena y simpatizantes de su proyecto. Esta situación, nos comentan, enfría el ánimo de 
quienes apoyan su posible candidatura a la gubernatura, mientras que, por otro lado, nos cuentan, Gilberto Herrera, 
que sufrió un serio revés con su candidato en la UAQ, Aurelio Domínguez, intensificó en los últimos días sus 
reuniones con militantes de este partido con el fin de que lo apoyen internamente para obtener la tan anhelada 
candidatura. (EUQ 2) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
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CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 
PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 

EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 

EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 

EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  
R: REFORMA  

LJ: LA JORNADA  
E: EXCÉLSIOR  

 

SALUDOS CORDIALES 
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 


